

こんにちは
日本共産党
大分市議団
です

2016年1月5日

870-8504
大分市荷揚町2-31
市議会日本共産党控室
TEL 537-5695
FAX 537-5791
http://www.jcp-
oitasigidan.com
E-mail: occ-jcp
@oct-net.ne.jp

税金のムダ使いは許せません

まちづくりの方針ができてから整備を

質問が続出

複数会派が予算反対、

中央通りの仮設歩

道が撤去されること

になりました。この

予算にわが党以外に、

大分民主クラブ4人、

新政クラブ1人が反

対しました。

合意なしの事業

効果もなし

わが党議員団は、

合意のない仮設置

に反対してきました。

仮設歩道の設置で、

にぎわいの効果はな

かった、同時に渋滞
もないとの報告がさ
れました。

いま工事の必要なし

市長は「白紙に戻

す」といいます。中

央通りの整備につい

ては、いろいろな意

見があり、まとまっ

ていません。また市

として「中心市街地

のまちづくりの方針

見直し」などで、中

央通りのあり方を検

討しています。とく

に渋滞などもない現

状のなか、すぐに戻

す必要はありません。

市民合意、見直し

が決まってから整備を

すすめるべきです。

増員の教育委員は公募で

大分市教育

委員を1名増

員して、5名

にします。そ

の理由を「よ

り一層多様な

民意を幅広く

教育行政に反

映させ、教育

委員会の更な

る活性化を図

る」としてい

ます。

新教育委員会制度

になって、教育に関

する市長の権限が増

大しまし

た。教育

の中立性

を考える

とき、市長の推薦す

る教育委員だけでい

いのかという疑問も

あります。教育委員

の公募もおこなって

いる都市もあります。

公募・審査において

は、中立公平を期す

ることは言うまでも

ありませんが、識者

などからは「幅広い

人材が集まる可能性

や、委員会の活性化

などが期待される」

との評価もあります。

増員する教育委員に

ついては、公募する

ように求めました。



ひろつく
広次忠彦
通信234

TEL568-8833

【12月】

- ◎ 2・10日、市議会・議会運営委員会。
- ◎ 4日、市議会・一般質問にたつ。
- ◎ 5日、敷戸校区ふれあいフェスティバル・グランドゴルフ大会。16日、餅つき大会。
- ◎ 6日、消防団第4方面隊内点検。
- ◎ 9日、核兵器廃絶69署名行動。
- ◎ 14日、市議会閉会、全員協議会。
- ◎ 16日、夢ひこうせん相談日。午後、マイナンバー学習会。
- ◎ 19日、戦争法廃止総がかり行動。
- ◎ 21日、医療生協、市との意見交換会。
- ◎ 21・28日、戦争法廃止市民の会・街頭宣伝署名行動。
- ◎ 27日、大分民商青年部餅つき大会。